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Вспоминается февраль прошлого 
года, когда во время своего очередно-
го посещения района бывший губер-
натор области Е.С. Строев в очеред-
ной раз предупредил генерального 
директора ЗАО «СЕТ-Орел-инвест» 
С.И. Дымова.

— Когда вы начнете целенаправ-
ленно заниматься животноводс-
твом? — спросил губернатор. — Пока 
такой работы мы не видим, а «однобо-
кие» инвесторы нам не нужны.

Вывод из нелицеприятной крити-
ки хозяевами инвестиционной 
структуры все же был сделан, одна-
ко не в нужном направлении. 
В довольно скором времени свой 
растениеводческий бизнес в рай-
оне они перепродали новому собст-
веннику — ООО «Северное сияние», 
а вот животноводство пристроить 
поначалу не удалось. Оказалось оно 
в подвешенном состоянии и без 
собственной производственной 
кормовой базы. На погашение дол-
гов, выплату заработной платы 
работающим в ЖК «Федоровский» 
вновь стали забивать скот. И все же 
нынешней весной остатки когда-то 
крупного молочного стада были 
проданы «производственным комп-
лексом».

Пять лет основная часть бывших 
«колхозных» ферм Покровского рай-
она принадлежала ЗАО «СЕТ-Орел-
инвест», и за столь короткий срок 
отрасль «доразвивали» здесь до такой 
степени, что общее поголовье КРС 
на территории сократилось более чем 
в семь раз (до 623 голов), а коров — 
в три раза (до 393).

— Новый собственник коров, ЗАО 
«Успенское», — комментирует ситу-
ацию глава Покровского района 
Д.И. Романов, — начал с того, что лик-
видировал ЖК «Федоровский» как 
самостоятельное сельскохозяйствен-
ное предприятие, в результате чего 
без работы на селе осталось около 30 

человек. Каковы будут его дальнейшие 
действия в отношении выкупленного 
поголовья, мы не знаем, так как своей 
земли на территории района у него 
нет. Пока «Успенское» арендует поме-
щение у прежних хозяев, а животные 
обеспечиваются кормами из прежних 
запасов.

Со своей стороны администрация 
может выделить этой структуре 
для производства кормов до одной 
тысячи гектаров пашни из земель 
районного фонда перераспределения, 
однако на сегодняшний день такой 
просьбы со стороны инвестора нам не 
поступало.

Ни сам Д.И. Романов, ни еще кто-
либо в районе ничего определенного 
даже о ближайшей судьбе остатков 
так называемого общественного 
молочного стада сказать не могут. 
Серьезных ресурсов для ведения 
отрасли на должном уровне новый 
собственник коров, похоже, не имеет. 
Если он пошел на эту операцию 

с целью дальнейшей перепродажи 
поголовья способному более эффек-
тивно работать инвестору — это еще 
полбеды, настоящая беда может прий-
ти в том случае, если весь скот, после 
того как немного нагуляет бока на лет-
них пастбищах, будет просто отправ-
лен на бойню.

Единственное, что делают в нынеш-
ней ситуации районные власти, это 
только разводят руками. Грубая кад-
ровая ошибка нынешнего главы (на 
которую наша газета уже указывала 
примерно три года назад), назначив-
шего руководителем важнейшего — 
сельскохозяйственного — отдела 
райадминистрации человека, уже раз-
валившего до этого несколько сель-
скохозяйственных предприятий и ныне 
осужденного за взятку, привела к тому, 
что был серьезно подорван авторитет 
всего районного звена управления 
АПК. Как следствие, было утеряно не 
только юридическое, но и моральное 
право воздействия на складывающую-

ся негативную ситуацию 
в так называемом обще-
ственном секторе животно-
водства.

Все эти объективные 
и субъективные факторы 
и привели молочное живот-
новодство района в нынеш-
нее критическое состояние.

Продаст на сторону или 
на переработку свой скот 
ЗАО «Успенское» (а такую 
возможность здесь никто не 
отрицает) — и останется 
на все «сельхозорганизации» 
Покровского района всего 
две фермочки на 20 и 38 
коров соответственно, пока 
сохраняющиеся в двух 
небольших и ранее не охва-
ченных «СЕТ-Орел-инвес-
том» хозяйствах. И это почти 
на 100 тысяч гектаров пашни. 
И еще несколько цифр 
для размышления. На 1 янва-

ря 2006 года в сельхозорганизациях 
Покровского района еще числилось 
4332 головы КРС, в том числе 1824 
коровы, на начало 2007-го — 3100 голов 
КРС, 1311 коров. Сколько животных 
осталось здесь сегодня, вы уже знаете.

А ведь без коровы на селе не про-
жить. Оставшиеся без работы бывшие 
животноводы, чтобы как-то прокор-
мить свои семьи, все чаще заводят 
буренок на собственных подворьях. 
Сейчас их в районе, если верить ста-
тистике, уже более полутора тысяч. 
Именно из частного молока теперь 
складываются основные объемы заго-
товок этого важнейшего продукта 
питания. Не получилось с обществен-
ным сектором, то хотя бы индивиду-
альным производителям молока 
районная администрация, казалось 
бы, может оказать посильную подде-
ржку? Но и здесь в Покровском не все 
гладко. Но об этом в следующей замет-
ке.

Юрий СЕМЁНОВ.

Фермы без коров, 
животноводы без работы

О деятельности центра рас-
сказывает заместитель руко-
водителя УФНС России по 
Орловской области Т.Л. Мер-
кулова.

— Заседания ситуационно-
го центра, — отметила Тамара 
Леонидовна, — проводятся 
еженедельно, и каждому пред-
шествует детальный анализ 
финансово-хозяйственной 
деятельности и бухгалтерской 
отчётности предприятий наше-
го региона, имеющих сущест-
венное влияние на объём 
налоговых платежей. В первую 
очередь нас интересуют ком-
пании, у которых прибыль 
в бухучёте растёт, а в налого-
вом — падает, а также те, 
у которых снижаются платежи 
в бюджет при росте сумм воз-
мещения налога на добавлен-
ную стоимость (НДС). Очень 
внимательно мы отслеживаем 
и деятельность юридических 
лиц, у которых уменьшаются 
базы по единому социальному 
налогу (ЕСН) и налогу на дохо-
ды физических лиц (НДФЛ). 
Анализируются также причины 
подачи уточненных налоговых 
деклараций, в которых сумма 
налога составляет менее 70 % 
от заявленной прежде.

Для более глубокого изуче-
ния финансово-экономичес-
кого положения предприятий 

и получения информации, что 
называется, из первых рук, 
на заседания ситуационного 
центра приглашались руково-
дители «Ливгидромаша», 
Орловского завода ОАО 
«Северсталь-метиз», завода 
« Ф р и г о г л а с с - Е в р а з и я » , 
«Орловского Кристалла», 
«Промприбора», «Автоагрега-
та», «Дормаша», «Жилстроя» 
и других крупных предприятий 
области.

В рамках работы центра 
ведётся и мониторинг свое-
временности перечисления 
банками в бюджетную систему 
РФ денежных средств со сче-
тов налогоплательщиков.

Ещё один вопрос, контроли-
руемый ситуационным цент-
ром, — миграция налогоплатель-
щиков в регионе и за его преде-
лы. Цель, объясняет Т.Л. Мер-
кулова, та же — исключить 
возможность уклонения нало-
гоплательщика прежде всего 
от своих бюджетных обяза-
тельств. Кстати, плательщик, 
включенный в план выездных 
налоговых проверок, по сло-
вам Тамары Леонидовны, не 
теряется из поля зрения нало-
говиков — при миграции в дру-
гой регион «материалы пред-
проверочного анализа пере-
даются нашим коллегам в инс-
пекцию по новому адресу».

Кроме того, регулярно 
на заседаниях ситуационного 
центра анализируются резуль-
таты еженедельного монито-
ринга состава учредителей 
и руководителей предприятий, 
уставный капитал которых 
превышает 1 млн. рублей.

Сложности с кредитовани-
ем вызвали рост взаимных 
неплатежей между хозяйству-
ющими субъектами, что при-
водит к нехватке денежных 
средств для расчётов с бюд-
жетом. Поэтому на каждом 
заседании ситуационного цен-
тра начальники инспекций 
ФНС России по Орловской об-
ласти информируют о состоя-
нии задолженности по налого-
вым платежам. Оценивается 
также риск её роста.

Информация о состоянии 
расчётов с бюджетом, а также 
о том, какие необходимо пред-
принять меры по конкретным 
налогоплательщикам, направ-
ляется в администрацию Орлов-
ской области, в контролирую-
щие органы. Объединение уси-
лий разных государственных 
структур, подчёркивает Т.Л. Мер-
кулова, позволяет более опера-
тивно реагировать на возника-
ющие ситуации и принимать 
эффективные решения. «Про-
водимая ситуационным цент-
ром Управления ФНС России 
по Орловской области рабо-
та, — отмечает Тамара Леони-
довна, — даёт возможность 
вести конструктивный диалог 
с налогоплательщиками, ана-
лизировать текущую ситуацию, 
моделировать возможное раз-
витие событий и оперативно 
выбирать наиболее эффектив-
ные управленческие решения, 
влияющие на налоговые по-
ступления».

Подготовил
С. НИКОЛАЕВ.

Конструктивный диалог 
с налогоплательщиками 

ВЕДУТ СЕГОДНЯ НАЛОГОВИКИ 
В РАМКАХ СИТУАЦИОННОГО ЦЕНТРА

Осенью прошлого года в Управлении Федеральной 

налоговой службы по Орловской области был создан 

ситуационный центр, в состав которого, помимо 

руководства управления, вошли начальники ведущих 

отделов и налоговых инспекций области. Цель создания 

центра — повышение эффективности деятельности 

налоговых органов области и принятие оперативных 

решений при возникновении ситуаций, имеющих 

значительные последствия для исполнения доходной 

части бюджетов всех уровней. В условиях экономического 

кризиса налоговая служба области взяла под особый 

контроль налогоплательщиков, отнесенных к категории 

крупнейших, и организации, обеспечивающие более 60 % 

налоговых поступлений региона.

Перед началом пресс-конферен-
ции С.Д. Воробьев обратился к 
представителям прессы: 

— Органы прокуратуры, решая 
правоохранительные задачи, безу-
словно заинтересованы в эффектив-
ном взаимодействии с редакциями 
средств массовой информации.

И если коротко оценить наши, уже 
сложившиеся, взаимоотношения со 
СМИ, я уверенно скажу, что они 
хорошие, открытые.

Прокуратура, так же как и вы, заин-
тересована в обеспечении объектив-
ного и оперативного освещения своей 
работы, ведь осведомленность отно-
сится к факторам развития.

Есть четкий принцип, которым мы 
обязаны руководствоваться в наших 
взаимоотношениях со средствами 
массовой информации. Он закреп-
лен в статье 4 Федерального закона 
«О прокуратуре Российской Феде-
рации», неоднократно озвучивался, 
но я повторю: «органы прокуратуры 
действуют гласно в той мере, в какой 
это не противоречит требованиям 
законодательства Российской 
Федерации об охране прав и свобод 
граждан, а также законодательства 
о государственной и иной охраняе-
мой законом тайне».

С 2007 года открыт и постоянно 
действует сайт прокуратуры области, 
наша информация регулярно разме-
щается и на сайте Генеральной проку-
ратуры Российской Федерации.

Наиболее важные вопросы в про-
куратуре решаются коллегиально. 
Мы приглашаем на отчетные колле-
гии, заседания координационного 
совещания руководителей правоох-
ранительных органов области 
и представителей электронных 
и печатных СМИ.

Хочу выразить благодарность за 
то, что выступления руководителей 
органов прокуратуры области, про-
курорских работников не остаются 
без внимания средств массовой 
информации. Полагаю, общими уси-
лиями мы достигаем единой цели — 
предоставляем нашим согражданам 
как можно более полную информа-
цию об уровне преступности и со-
стоянии законности в регионе, 
решаем вопросы разъяснения зако-
нодательства.

— В последнее время появи-

лось много информации о тех 

или иных уголовных делах, ко-

торые можно отнести к разря-

ду «громких». Складывается 

впечатление, что все предыду-

щие годы службы практически 

не работали. Почему произо-

шел такой всплеск?

— Я не стал бы говорить, что 

до нашего прихода два года назад 
правоохранительные органы не 
работали. Они работали, вели борь-
бу с преступностью, но того взаимо-
действия, того взаимопонимания 
между правоохранительными орга-
нами, координации в то время не 
было. Сейчас у нас есть полное вза-
имопонимание между правоохрани-
тельными органами, и мы ведем 
борьбу с преступностью совместны-
ми усилиями.

Действительно, в последнее 
время раскрыто и расследовано 
много «громких» дел. Я приведу 
некоторые из них.

В августе прошлого года пресече-
на деятельность организованного 
преступного сообщества Широбоко-
ва в Мценске. Возбуждено уголовное 
дело по статье 210, оно сейчас рас-
следуется. Выявлено 23 эпизода пре-
ступной деятельности — убийства, 
вымогательство, умышленное пов-
реждение имущества. Под стражей 
находятся 13 участников сообщества, 
среди них — один работник милиции.

В последнее время мы возбудили 
семь уголовных дел по преступлени-
ям, предусмотренным статьей 176 
Уголовного кодекса (незаконное 
получение кредита), которые в на-
стоящее время расследуются…

Мы продолжаем работать по кор-
рупционным делам. Скоро будет 
направлено в суд дело в отношении 
бывшего первого заместителя 
губернатора Кочуева. Мы работаем 
и по преступлениям, которые были 
совершены Сошниковым.

— Можете ли вы озвучить вер-

сии следствия по поводу най-

денного расчлененного тела 

ребенка в районе поселка Зна-

менка?

— Возбуждено уголовное дело 
по части второй, пункт «д» статьи 
105 Уголовного кодекса. Создана 
оперативно-следственная группа. 
Сейчас отрабатывается восемь вер-
сий. Проверяются все возможные, 
в том числе и случайные, контакты 
ребенка, конфликтные ситуации… 
Проводится комплекс оперативно-
розыскных мероприятий, ход рас-
следования взят мною лично на кон-
троль. Я надеюсь, что в скором буду-
щем преступление будет раскрыто.

— По поводу незаконной про-

дажи имущества МУП «Банно-

прачечный комбинат» было за-

ведено уголовное дело. Сей-

час дело передано другому 

следователю. Почему затяги-

вается расследование?

— Действительно, дело рассле-
дуется в течение шести месяцев. 
Здесь фигурировала судебный при-

став Тер-Степанова, в отношении 
которой дело направлено в суд. Воз-
буждено уголовное дело в отноше-
нии Зубова — организатора торгов 
— по части 4 статьи 159. Дело рас-
следует следователь Шолохов, 
до него расследованием занимался 
Капустянский. Потом его направили 
в служебную командировку. Никако-
го умышленного затягивания рас-
следования нет. Я думаю, что в ско-
ром будущем дело будет направле-
но в суд.

— Контролирует ли прокурату-

ра освоение федеральных де-

нег, в частности 250 милли-

онов рублей, полученных мэ-

рией на ремонт дорог?

— При проверке Росфиннадзора 
выявлено неэффективное использо-
вание 70 миллионов рублей. Следс-
твенное управление провело про-
верку, фактов хищения денег не 
выявлено.

— В ходе прокурорских прове-

рок выявляются многочислен-

ные нарушения трудовых прав 

граждан. Насколько эффек-

тивны меры прокурорского ре-

агирования?

— Проблема нарушения трудовых 
прав граждан очень серьезная, осо-
бенно сейчас. Идут массовые сокра-
щения и увольнения, и некоторые 
работодатели пытаются не выплачи-
вать положенные увольняемым 
денежные средства.

Ежегодно к нам поступает более 
девяти тысяч обращений по поводу 
защиты трудовых прав граждан. 
Свыше 80 % решены прокуратурой.

В этом году нами проведены 584 
проверки соблюдения трудового за-
конодательства. Задолженность по 
зарплате на промышленных пред-
приятиях составляет 92689 тысяч 
рублей. Больше всех должно ЗАО 
«Орлэкс» — свыше 43 миллионов 
рублей. Руководитель дисквалифи-
цирован, принимаются меры к 
финансовому оздоровлению пред-
приятия.

В целом по области задолжен-
ность по зарплате составляет 106096 
тысяч рублей (на 18 предприятиях). 
Органами прокуратуры внесено 131 
представление — все удовлетворе-
ны. 73 человека привлечены к адми-
нистративной ответственности, 
114 — предупреждены о недопусти-
мости нарушения закона. 99 руково-
дителей привлечены к ответствен-
ности по статье 5.27 КоАП, дисква-
лифицировано два руководителя. 
Возбуждены три уголовных дела.

Заявлены в суды 6417 исков 
на сумму 72490 тысяч рублей; удов-
летворены уже 5139 заявлений 
на сумму 59178 тысяч рублей.

То есть эта работа нами прово-
дится и находится под постоянным 
контролем.

— Как часто прокуратура ис-

пользует возможность обра-

щаться в суд с исками в защи-

ту прав неопределенного круга 

лиц в связи с нарушениями за-

кона в сфере ЖКХ?

— С целью защиты прав инвали-
дов в части предоставления им льго-
ты по оплате жилья органами проку-
ратуры было направлено в суды 46 
заявлений, из которых 39 — в инте-
ресах неопределенного круга лиц. 
Требования признаны обоснованны-
ми. Все иски удовлетворены. Но 

окончательную точку в этом вопросе 
поставит Верховный суд.

— Начался процесс по возвра-

щению госимущества в об-

ласть. Каковы этапы этой ра-

боты и какие объекты в бли-

жайшее время будут возвра-

щены?

— Эта работа ведется прокурату-
рой области, следственным управ-
лением, другими правоохранитель-
ными органами при активной подде-
ржке исполнительной власти обла-
сти и лично губернатора Александра 
Петровича Козлова. На сегодняш-
ний день возвращены гостиничный 
комплекс «Дом лесника» вместе 
с земельным участком, хозяйствен-
ный блок обслуживающего персона-
ла и противопожарный водоем № 4, 
находящиеся на территории нацио-
нального парка «Орловское поле-
сье», а также 25934 акции ОАО 
«Агрофирма «Мценская». Общая 
сумма возмещенного материально-
го ущерба составила около 239 мил-
лионов рублей. Работа продолжает-
ся, в том числе по «Орловскому 
агрокомбинату». Наша задача заклю-
чается не только в том, чтобы при-
влечь виновное лицо к уголовной 
ответственности. Главное — чтобы 
был возмещен материальный ущерб, 
нанесенный собственности области, 
государства. И этот вопрос посто-
янно находится на нашем контроле.

— В газетах прошел ряд публи-

каций о деятельности руково-

дителя ОАО «Орелстрой» Собо-

лева. Прокуратура проверяла 

факты, изложенные в публика-

циях, но пока результата нет. 

Почему им до сих пор не заин-

тересовались ни милиция, ни 

прокуратура?

И второй вопрос касается быв-

шего губернатора Егора Семе-

новича Строева. СМИ писали, 

ч т о  о н  д а в а л  п о к а з а н и я 

в следственном уп-

равлении. Он прохо-

дит как свидетель или 

уже не как свидетель?

— Начну со второго 
вашего вопроса. Дейст-
вительно, Строева при-
глашали в следственное 
управление. Он допра-
шивался в качестве сви-
детеля.

Теперь, что касается 
Соболева. По фактам, 
изложенным в статье 
«Война за город», опуб-
ликованной в № 15 
«Орловской искры», 
по нашему поручению 
УВД проводит проверку. 
Результаты проверки 27 
мая будут нам предо-
ставлены. Мы их изучим 
и примем решение.

В настоящее время 
проверяется участие 

Соболева в незаконном отчуждении 
в пользу третьих лиц собственности, 
в том числе акций агрофирмы 
«Мценская» и имущества «Орловс-
кого полесья». Он допрошен в каче-
стве свидетеля. 

Проведена проверка законности 
приобретения Соболевым недо-
строенного здания представитель-
ства центра «Развитие» в районе 
Дворянского гнезда. Нарушений не 
выявлено.

По заявлению прокуратуры обла-
сти Арбитражный суд признал обос-
нованным наше требование о при-
знании недействительным приказа 
департамента имущественной, про-
мышленной и информационной 
политики области о продаже земли 
аэропорта «Орловский».

Вы знаете, что на территории 
аэропорта планировалось строи-
тельство домов. Когда еще губерна-
тором был Строев, я, выступая 
на одном из совещаний, сказал, что 
прокуратура категорически против.

Сейчас ситуация меняется в дру-
гую сторону. Губернатор области 
Александр Петрович Козлов встре-
чался с Председателем Правитель-
ства Владимиром Владимировичем 
Путиным. Путин поддержал нашего 
губернатора в том, чтобы аэропорт 
развивался…

— С 1 мая внеплановые про-

верки компаний контролирую-

щие органы обязаны прово-

дить только с разрешения про-

куратуры. Не «сыграет ли это 

на руку» нечестным предпри-

нимателям и бизнесменам?

— Ни в коем случае нельзя допус-
кать ситуаций, которые угрожают 
жизни и здоровью граждан, причи-
няют вред окружающей природной 
среде и так далее.

А ведь есть примеры, когда ради 
наживы предприниматели продают 
некачественную продукцию. Такие 
в зоне нашего внимания.

Но не надо по 120 раз проверять 
предпринимателя, у которого все 
нормально, который честно работает.

— По делу Шелеста шли судеб-

ные заседания, а потом дело 

вернули в прокуратуру. Есть ли 

у этого дела перспективы? 

И второй вопрос: как идет рас-

следование по делу Дрогайце-

ва?

— По делу Шелеста. Да, оно воз-
вращено. Там возник ряд вопросов 
по экспертизе. Но это не значит, что 
оно будет прекращено.

По Дрогайцеву. Расследование 
ведется. Никто этого дела не пре-
кращал. Экономические преступле-
ния расследуются долго. Требуются 
различные экспертизы. Экспертные 
учреждения у нас в области сла-
бенькие. Приходится проводить экс-
пертизу в других областях.

А судебная перспектива есть 
у обоих дел.

— На оперативных совещаниях 

у губернатора часто поднима-

ется вопрос земельных отно-

шений. Сельхозугодья уходят 

в частные руки. Насколько ак-

тивна работа прокуратуры в 

этом направлении? Какие фак-

ты злоупотреблений вскрыты?

— Прокуратура этот вопрос 
держит на постоянном контроле. 
Земля — это объект № 1. Там, где 
главы районов работают во взаимо-
действии с прокуратурой, контроли-
рующими органами, там нормальная 
ситуация. На последнем оператив-
ном совещании Александр Петрович 
сказал, что областная власть будет 
тесно работать и с нами, и с контро-
лирующими органами по этому 
направлению.

Мы сейчас проводим проверки 
по скупке земель в Дмитровском, 
Малоархангельском, Троснянском, 
Глазуновском районах. Особенно 
нас интересует скупка земель в тех 
местах, где находятся залежи желез-
ной руды. Если есть нарушения 
закона — мы принимаем меры.

— Ходят слухи, что вы собира-

етесь на повышение и с вашим 

уходом здесь все расследова-

ния приостановятся.

— Никуда я не собираюсь уез-
жать, но начальству виднее. У нас 
ведь как: прикажут — и человек уез-
жает. Как это было с Колокольце-
вым, Назаровым. Но с их уходом 

ничего ведь не изменилось в плане 
работы! Расследования продолжа-
ются: по Долуде, по Кочуеву… Дела 
в суд поступают. Осуждены Маслов-
ский, Тарасов. Работа велась и 
ведется: УВД, УФСБ и нами. 

— С вашим приходом действия 

прокуратуры активизирова-

лись. И все же обращаю вни-

мание на такой факт: громкие 

коррупционные дела, возбуж-

денные прокуратурой, касают-

ся областного уровня власти. 

Но в то же время в отношении 

муниципального уровня власти 

прокуратура не очень активна. 

Хотя бы по вопросу распреде-

ления квартир в то время, ког-

да Уваров был мэром, а Икон-

ников — председателем горсо-

вета. Все это закончилось ус-

ловным осуждением малень-

кого чиновника. Хотя всем по-

нятно, что без согласия выше-

стоящих чинов он не мог рас-

пределять квартиры... Это же 

касается и банно-прачечного 

комбината, и аптек…

— Почему в первую очередь 
по этим лицам? Потому что собст-
венность в области разворована — 
благодаря им — высокопоставлен-
ным чиновникам.

Но и по городу плотно работаем. 
Банно-прачечный комбинат. Работа 
там велась и ведется, и вы узнаете 
всех «героев»...

Мы проводим проверки, в том 
числе и по аптекам, гостиничному 
комплексу «Орел-отель». У нас нет 
градации — администрация обла-
сти — администрация города.

Мы отслеживаем всю приватиза-
цию. Если что-то продается, то 
должно продаваться за реальную 
цену, а не за копейки.

Поэтому такого нет: одних бить, 
других не бить. Виновен или нет — так 
надо ставить вопрос. Просто, может, 
до кого-то руки еще не дошли... Кста-
ти, работа по квартирам продолжает-
ся. Вы не думайте, что осудили Зубо-
ва и все этим закончилось. И по аптеч-
ному бизнесу.

Мне непонятно, почему надо про-
давать муниципальную собствен-
ность частнику, чтобы она эффек-
тивно работала? Но решения о про-
даже принимает власть. А вот оспо-
рить законность сделки мы вправе.

Завершая пресс-конференцию, 
С.Д. Воробьев отметил, что с прихо-
дом нового губернатора и его коман-
ды, в которую вошли квалифициро-
ванные люди, оживилась работа 
по многим направлениям. 

— Главная задача — поднять 
область. В какой она трясине нахо-
дится — вы видите. Все, в том числе 
и журналисты, должны помогать 
губернатору в его начинаниях.

Записал 

Вячеслав КОЛДОМОВ.

Фото Вячеслава МИТРОХИНА.

Пресс-конференция прокурора Орловской области
14 мая прокурор Орловской области Сергей Дмитриевич 

Воробьев провел пресс-конференцию для журналистов 

областных средств массовой информации. Состоялся 

честный, откровенный разговор, который мы приводим 

с незначительными сокращениями.


